令和2年度 菅平小・中学校 学校だより

令和2年12月17日



すずらん

No. 8



文責 小・中教頭



12月11日、スキーシーズンが始まりました。多くの方の支えで成り立っている活動であることに思いを寄せ、スキーを味わい尽くしていきたいですね。子どもたちのために、菅平の未来のためにという各方面の皆様からゲレンデ整備、スキー指導、スキー活動への助成、送迎など様々なご支援をいただいています。ありがとうございます。(17日にはサニアでの練習も開始!)

修学旅行 ~中学3年生中南信へ~(11月18日、19日)







中学3年生は修学旅行に行きました。とても暖かな小春日和の2日間、それぞれの見学場所でしっかり話を聞き、展示物や作品・対象にじっくり向き合っていました。松本城、水引体験、満蒙開拓平和記念館など長野県の歴史や産業を知ることのできた貴重な体験をしました。

生徒会活動~つなぐ~

11月25日(水)5時間目、生徒総会

生徒会は、今までの活動を振り返り、よりよい

学校生活をみんなで考える生徒総会を行いました。提案に対して皆で意見を出し合い、それを聴き合い、共有していました。令和3年度の新役員も決まり、23日には引き継ぎ会も行われます。

3年度新生徒会長になった2年の縵沢 仁さんは「皆で意見が言い合える生徒会」を全員の力でつくりたいと意気込みを語っていました。

小学校 交通安全教室(11/24)





長野県交通安全教育支援センター(長野市)から指導員をお招きして行いました。「運転者から見えない『死角』がある」ことを実際の立ち位置で確認しました。また、横断時の安全確認では、実際に自動車を動かして、横断者すれすれのところで止めていただき、「安全確認後でも歩行者と自動車のスピードのちがいからくる危険性があること」を体感することができました。知識だけでなく危険に対する恐れを感じることも大切だと実感しました。すでに積雪の時期になってきています。よりいっそう安全に留意していきたいと思います。

小3年生社会科見学(11/27)

3年生は真田消防署、上田警察 署、信濃国分寺と史跡公園の見 学、リンゴ収穫体験に行きまし た。消防署と警察署では建物の 中も細かく案内してくださり、 仕組みやいろいろな役割を丁寧 に説明してくださいました。







小4~6年クラスコンサート(芸術家ふれあい事業)(11/27)

上田市交流文化芸術センター(サントミューゼ)主催の芸術 家ふれあい事業により、プロの演奏家である田中拓也さん(サックス)と中野翔太さん(ピアノ)が来てくださいました。写 真パネルを見ながら、どの曲がどの写真の情景にあうかなどを 想像し、曲の背景やストーリーを考えながら聞くなど、感性が 揺さぶられるコンサートになりました。

その他にもこのような活動がありました

小学校 本の読み聞かせ(地域ボランティア、ねっこわあく、6年生による)







小1・2大豆 の収穫と選別





「菅平の子どものために、菅平のために、今できることを、未来のために。」

※保護者の方へ: 学校だより「すずらん」の内容は、本校ホームページにも掲載予定です。掲載を希望しない 内容がある方は、12月25日(金)までに学校(小教頭 関または中教頭 吉越)へご連絡ください。